

Beschluss
Klausurtagung des Landesvorstands der CDU Berlin
09./10. März 2018

Eberhard-Diepgen-Preis für sozialen Zusammenhalt

Die Berliner CDU ruft einen Preis ins Leben, der Engagement würdigt und fördert, das sich um den sozialen Zusammenhalt in Berlin in herausragender Weise verdient gemacht hat. Dieser Preis soll den Namen des Ehrenvorsitzenden der CDU Berlin und ehemaligen Regierenden Bürgermeisters Eberhard Diepgen tragen. Er soll regelmäßig aufgrund einer Juryentscheidung verliehen werden und mit einem Geldpreis dotiert sein.